

# *Nueva plataforma digital aboga por fin del bloqueo a Cuba*



Washington, 1 mar (PL) Una nueva plataforma digital agrupa hoy a quienes dentro y fuera de Estados Unidos abogan por el fin del bloqueo norteamericano contra Cuba, y piden al presidente Joe Biden que acabe con ese cerco.

Bajo el patrocinio de la Coalición Americana Contra el Embargo, esta iniciativa engloba los esfuerzos de cubanos y personas de cualquier lugar del mundo para terminar con el bloqueo estadounidense.

La plataforma no pertenece a ninguna organización o persona en específico, es un espacio de todos los que, con diversas ideas y matices políticos o ideológicos, se sienten unidos por un mismo gran objetivo, señalan.

De acuerdo con la información contenida en esa plataforma, el bloqueo beneficia solo a un pequeño grupo de exiliados cubanos, que cada año obtienen ayudas económicas del gobierno de Estados Unidos para 'supuestamente' promover una oposición, tarea en la que han fracasado totalmente durante más de 60 años.

A lo único que hacen daño, aumentando su sufrimiento, es a su propio pueblo cubano, subraya.

Este grupo minoritario, denuncia la plataforma digital, utiliza su poder económico e influencia política para mantener como rehén a la política exterior norteamericana, impidiendo que los productores estadounidenses comercian con la isla, y que los ciudadanos del país norteamericano viajen a Cuba.

Pero la mayoría de los cubanos dentro y fuera de la isla, y también los cubanoamericanos y los estadounidenses, están a favor de acabar con el bloqueo, destaca ese sitio web.

También abogan por el fin de ese cerco la mayoría de la comunidad internacional y las Naciones Unidas, añade.

Quien así lo desee puede acceder a este espacio digital en inglés (noembargocuba.com) y también en español (nobloqueocuba.com).

En el sitio hay información detallada de los daños que ocasiona el bloqueo norteamericano y una galería con miles de fotos de personas que desde distintos lugares del mundo -como Cuba, Estados Unidos, Canadá, México y España- piden a Biden que levante el cerco.

Del mismo modo, hay enlaces a grupos en Facebook que apoyan el fin del bloqueo y videos de diferentes manifestaciones en varios lugares del orbe para exigir el cese de ese mecanismo.

Hace aproximadamente un mes se creó la American Coalition Against the Embargo (Coalición Americana Contra el Embargo).

Según explican, utilizan la palabra embargo porque es la que más se conoce en Estados Unidos para referirse al bloqueo norteamericano.

Unas 14 mil personas ya se sumaron a esa iniciativa y subieron su foto con un mensaje único: 'Señor Biden, por favor. Levante el bloqueo a Cuba', en una campaña que se une a los esfuerzos del proyecto Puentes de Amor, las Caravanas por la familia cubana y otros empeños para terminar con el cerco.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/249242-nueva-plataforma-digital-aboga-por-fin-del-bloqueo-a-cuba>



# **Radio Habana Cuba**